

Mots clés : Levée de fonds, innovation, start-up, scale-up, plateforme RH, SIRH, intelligence artificielle, SaaS RH, digitalisation, Core RH, data, transformation RH, interopérabilité, entreprise, talents, croissance, France, ETI, PME, recrutement, stratégie, international.

Communiqué de presse

PeopleSpheres lève 5,3 millions d'euros pour accélérer son développement sous la direction de son nouveau CEO, Arnaud Castille

Montpellier, le 02 juin 2025 – PeopleSpheres, scale-up française spécialiste des plateformes RH interopérables, annonce une levée de fonds de **5,3 millions d'euros** pour accélérer son plan de croissance, soutenir l'innovation produit, renforcer ses équipes et déployer sa stratégie de marque en France comme à l'international.

Cette levée de fonds intervient dans un contexte stratégique fort pour l'entreprise, marqué par la récente nomination d'**Arnaud Castille** au poste de CEO. Il succède à **Philippe Bloquet**, fondateur de l'entreprise. Arnaud entend conduire PeopleSpheres vers une nouvelle phase d'accélération, dans la continuité de la vision fondatrice. Philippe reste dans l'entreprise et continuera de l'accompagner, en particulier sur la vision et l'innovation produit.

Un financement au service d'une nouvelle phase de croissance

Portée par la confiance renouvelée de ses investisseurs historiques et de nouveaux partenaires reconnus de la tech et de la finance – parmi lesquels figurent Omnes Capital, Odyssee Venture, IRDI, UL Invest, Swen Capital Partners, Sofilaro, ainsi qu'Arnaud Castille lui-même – cette levée de fonds permet à PeopleSpheres de renforcer significativement ses capacités d'exécution.

Elle vise à :

- **Développer de nouveaux produits et services** pour enrichir l'offre modulaire de la plateforme et répondre aux besoins croissants des ETI et grandes entreprises en matière de flexibilité et de performance RH.
- **Attirer et fidéliser les meilleurs talents**, enjeu clé pour soutenir l'innovation, la croissance et accompagner la structuration de l'entreprise.
- **Renforcer les investissements marketing et communication** pour accroître la notoriété de la marque, soutenir le développement commercial et accélérer l'ouverture de nouveaux marchés.

« Ce tour de table valide la solidité de notre modèle, la pertinence de notre vision et l'ambition que nous portons collectivement avec nos partenaires. Nous sommes désormais pleinement armés pour franchir un nouveau cap et faire de PeopleSpheres une plateforme RH de référence en France », déclare **Arnaud Castille**, CEO de PeopleSpheres.

« Les produits de PeopleSpheres ont rencontré leur marché et sont maintenant déployés au sein de centaines d'entreprises. Dans les prochaines années, l'entreprise va amplifier ses premiers succès et nous sommes ravis d'accompagner PeopleSpheres dans cette nouvelle phase de développement » déclare Renaud Poulard, Directeur Associé Omnes Capital.

Une technologie RH au service de la transformation des entreprises

Dans un contexte où les directions RH et DSI recherchent des solutions interopérables, simples à déployer et à faire évoluer, PeopleSpheres propose une alternative innovante aux SIRH traditionnels. Sa plateforme permet de connecter, centraliser et piloter l'ensemble des logiciels RH d'une entreprise via une interface unique, intelligente et évolutive. Ce *Core RH* permet de centraliser les données et d'exploiter la puissance de cette data grâce à l'intelligence artificielle.

Fort de plus de 350 clients dans 50 pays et d'une croissance soutenue depuis 2020, PeopleSpheres ambitionne de devenir l'écosystème de référence pour les entreprises souhaitant reprendre la main sur leur organisation RH.

A propos de PeopleSpheres

PeopleSpheres rend la révolution de l'intelligence artificielle accessible à toutes les entreprises en centralisant et en interconnectant toutes les données et actions RH sur une plateforme unique. Pour gagner en compétitivité, il est aujourd'hui impératif de donner au RH les moyens de copiloter le business par la donnée. C'est pourquoi la plateforme PeopleSpheres propose aux entreprises de toutes tailles et de tous secteurs de créer un SIRH sur mesure, modulable et évolutif. En démocratisant les bénéfices de l'économie de la donnée, PeopleSpheres affirme une ambition forte : libérer le potentiel de croissance des PME et des ETI.

Dès son lancement en 2019, PeopleSpheres a été précurseur dans l'Economie de la donnée : PeopleSpheres a permis à ses +350 clients d'accueillir la révolution de l'IA. La plateforme est aujourd'hui utilisée dans plus de 50 pays par des centaines de milliers d'utilisateurs, et est disponible en plus de 20 langues.

Depuis 2021 et avant cette présente opération, PeopleSpheres a levé 15,5 M€ pour accélérer sa croissance. L'entreprise comptabilise une centaine de collaborateurs dans 2 bureaux en France (Montpellier, Paris) et un en Bulgarie (Sofia).

Pour plus d'informations : <https://peoplespheres.com/>

Contact Presse

Alexandre Diard - adiard@peoplespheres.com